



尾倉中学校だより

チーム尾倉

～ 自主 創造 協力 ～

NO. 5

令和6年7月19日(金)

北九州市立尾倉中学校

〒 805-0059

北九州市八幡東区

尾倉三丁目 10 番 1 号

TEL (093) 661-6516

《文責》

尾倉中学校 校長 高宮 滋

37日間の夏休み 自分の力で自分を伸ばそう！

暑い日が続きますね。梅雨明けはもうすぐのことですが。そのような中でも、ひと昔前とは異なり、教室はエアコンが効いて涼しく快適に授業が行われていましたね。(中には寒くて、冬の体操服を着ている人も)

一方、職員室・事務室・保健室・校長室は、エアコンが故障していて、数週間の間、先生方は劣悪な環境の中で汗をぬぐいながら仕事をしておられました。(先週末に修理が完了し、現在は快適となりました)

さて、明日から夏休みが始まります。37日間という皆さんに平等に与えられた時間をどうぞ有意義に過ごしてください。幸いなことに、この間は、学校の勉強が進みません。夏休みは、皆さんが自分の力で自分を伸ばす大切な時間です。学校で勉強したつもりでいたけれど聞き流していなかったらどうか。勉強したことは本当に身に付いているのだろうか。自分一人の力でできるようになっているかを確認してみてください。また、家族の一員として、日頃はできていない家庭の中の仕事や役割を再確認し、できるようにするのもよい時間です。いつもはつい目先のことばかりにとらわれがちですが、自分の将来のことを考え、身に付けたいこと・身に付けておくべきことを確かめ、トライするためにも、夏休みは絶好の機会です。この夏休みを十分に活用してほしいと願っています。



部活動 キャプテン(部長)より感謝のことば

陸上競技部	総合 区大会 男子3位 女子3位 市大会 出場
ソフトテニス部	団体 区 男子優勝 女子準優勝 市 男子6位 女子ベスト8 個人 7/20三萩野庭球場
バスケットボール部	区 男子第3位 女子 準優勝 市 7/22.23総合体育館
放送部	市 アナウンス部門 優勝・入選 朗読部門 入選 県7/23若松市民会館
美術部	市美術部合同作品展 7/30~8/4北九州市立美術館アネックス市民ギャラリー
総合運動部	市 体操競技 水泳 出場 県 空手道6/30 体操7/25総合体育館 水泳7/27.28福岡市西市民プール

陸上部を3年間続けられてよかったです。私が陸上部を続けられたのは、周りの人たちの支えがあったからです。学年で女子は一人でしたが、先輩や後輩が学年関係なく、仲良くしてくれたお陰で3年間部活動に取り組むことができました。両親は試合会場に送ってくれたり、お弁当も作ってくれたので、充実した部活動を送ることができました。顧問の先生方には時には優しく、時には厳しく指導していただき、感謝しています。そして、これからの高校生活に部活動での経験を生かしていきたいです。

陸上部

3年間陸上部としての活動ができたのは、保護者や顧問の先生方が協力してくれたからです。先生方、走りのフォームを細かくチェックしてくださいありがとうございます。保護者の方、たくさんの差し入れをありがとうございました。最後の大会では、良い成績を残すことができなかったのが悔しかったです。まだ、陸上部として後輩達が活動していくので応援をお願いします。

陸上部

今までソフトテニス部を支えてくださった顧問の先生、保護者の皆さま、本当にありがとうございました。7月13日、市内大会、団体戦が行われました。第6位という結果で、惜しくも県大会に出場することができませんでした。しかし、まだ、今週行われる予定の個人戦が残っています。一人一人が全力で戦い、県大会出場を目指します。応援よろしくをお願いします。

ソフトテニス部

3年間、ご指導して下さった千々和先生、浦田先生、毛利先生、今まで支えてくれた家族、一緒に頑張ってきた1. 2. 3年生、本当にありがとうございました。

楽しく部活動ができたことに感謝をして、中体連の市内大会も仲間と協力をして全力で頑張ります。

ソフトテニス部

新チームになった頃は不安もありましたが、チームみんなの協力があり、お互いに厳しく指摘し合える良いチームになったと思います。

新人戦は優勝という結果を残したけれど、夏季区内大会では、準優勝という悔しい形となりました。しかし、市内大会に出場することは嬉しいです。7月22日にある市内大会でも良い結果を残せるように最後まで頑張ります。応援よろしくお願いします。

バスケットボール部

3年間、応援して下さった保護者の皆さん、ありがとうございました。練習試合の送迎や差し入れが力になりました。

顧問の先生方、バスケを教えてくれてありがとうございました。未経験者でも上手になりました。最後の大会でよい結果を出せなかったですが、尾倉中バスケット部でバスケができて、本当に良かったです。

後輩たちを、引き続き応援をお願いします。

バスケットボール部

私たちは、7月13日に若松市民会館で行われた放送コンテストの市内大会に参加しました。そして、県大会出場を勝ち取ることができました。これは、私たちだけの力ではなく、顧問の先生方のご指導や、1. 2年生の応援があつてのものであります。本当にありがとうございました。これからも、放送部一丸となって成長していきますので、応援して下さると嬉しいです。

放送部

保護者の方々、顧問の先生方、今まで私たちを支えていただき、本当にありがとうございました。美術部では、現在も美術部合同展に向けた作品の制作が続いています。北九州市立美術館アネックスにて北九州市美術部合同展が7月30日から8月4日まで行われますので、ぜひお越しください。

これからも応援よろしくお願いします。

美術部

私たちは、九州大会出場を目標に今までたくさんの方々から支えてもらって、毎日努力してきました。市内大会を勝ち進み、7月25日(体操)、7月27. 28日(水泳)にある県大会に出場します。そこで、今まで積み重ねてきたものを全力で発揮します。応援してくれる皆さんを感動させられるような演技を目指します。応援よろしくお願いします。総合運動部(体操競技・空手道・水泳)

推進します!!「個別最適・協働的な学び」の実現へ

今年度、尾倉中学校は、文科省のリーディングDXスクールの指定を受け、ICT教育を推進しています。「全ての授業にタブレットを!」という考え方ではなく、「この単元(授業)のこの場面で!」というスタンスで、生徒たちにとってより効果的な学習支援を行っていきます。

「クラス全員が黒板を使った説明を聴く」場面もあれば、「個(習熟度)別に異なった課題に取り組む」場面、「仲間とお互いの考え(言葉・文章をもとに)を共有する」場面などを意図的に設定することで、知識の取得だけでなく、思考力・表現力なども身に付けていきます。



決定! R7 県(市)立高校入試(推薦・特色化)

この度、令和7年度福岡県立高校の推薦入学入試及び特色化選抜入試に関する情報が公表されました。

第3学区	推薦入学のみ実施	八幡 八幡南 東筑
	特色化選抜のみ実施	若松商業 中間 遠賀 北九州市立(市立)
	推薦入学及び特色化選抜を実施	若松 八幡中央 八幡工業 北筑 折尾

福岡県立高等学校の特色化選抜入試及び推薦入学入試については、福岡県教育委員会のHPに記載 ↓

8月の行事予定

7/30(火)~4日(日) 市美術部合同作品展
13(火)~16日(金) 学校閉庁日
26日(月) 2学期始業式

27日(火) 課題テスト 給食開始

28日(水) ひまわり教室

30日(木) ひまわり教室

